
会議結果報告 

１ 会議の名称

  平成２９年度第１回光市環境審議会

２ 開催日時

  平成２９年４月２７日（木）１５時～１６時

３ 開催場所

  市役所本庁第５会議室

４ 出席人数

  委員１２人（２人欠席）、事務局７人

５ 公開・一部非公開の別

  公開

６ 会議の議事録（要旨）

 （１）開会

 （２）委嘱状交付

    市長から各委員に委嘱状を交付

 （３）市長あいさつ

    皆様には、委員をお引き受けいただき感謝申し上げる。２年間よろしくお願いした

い。

    自宅で本の整理をしていたら、「地球を救う５０の方法」という本が出てきた。これ

は、1989年、３０年前にアメリカで出版されたものであるが、この３０年間で対策が
とても進んでいると実感する。ところが、地球の環境が良くなっているとは思えない。

むしろ、地球温暖化は進んでおり、私たちの手でできることをやらなければならないと

思う。

    市では第２次環境基本計画を策定し、前期５年間のリーディングプロジェクトを掲

げて取組んできたが、今年度は最終年となることから、後期５年間に向け、計画を見直

していかなければならない年となる。

私は、このリーディングプロジェクトの中に、「子どもたちの環境教育」というもの

をぜひ入れていただきたいと思っている。次代を担う子どもたちに向けて、地球規模

という大きな視点から、私たちに何ができるのか、皆様のお知恵をお借りしたい。

今年度は、第２次光市総合計画の初年度でもあり、その中で「きらめく光！ＬＥＤ化

と省エネ生活推進プロジェクト」を掲げている。その推進のためには、皆様のお力が不

可欠であり、ぜひ忌憚のない意見をいただきたい。



 （４）委員紹介

    各委員が順に自己紹介

 （５）役員選出

    会長に南委員、副会長に植村委員を選出

 （６）会長・副会長あいさつ

   （南会長）

    光市は、光輝く、やさしいまちと思っている。また、市民もやさしい。

    今後も、やさしく、環境に配慮して行動するという立場をさらに進めていかなけれ

ばならないが、そのためには、子どもたちが光市の自然に触れ、環境にやさしくする意

識を浸透させていく必要がある。この審議会を中心として、そうした方向に持っていけ

たらと思っている。

   （植村副会長）

    周南市の方から光市に戻ってきて松林の入るとほっとする。

    川、浜、山が三位一体となった美しい光市を、私たちは守っていかなければならな

い、守っていきたいといつも思っている。

 （７）議事

   ア 「第２次光市環境基本計画」リーディングプロジェクトの改定について

   イ 「第２次光市環境基本計画」中間見直しのための市民アンケートについて

     配布資料に沿って、リーディングプロジェクト改定方針及びアンケートの実施に

について一括して説明

    【質疑・意見等】

    （委員）

     光メタルセンター㈱において、いちご栽培用の省エネ製品の開発をしている。こ

うした企業の支援もしていければと思う。

   ウ その他

     今後の会議の開催について説明

 （８）閉会

   （部長あいさつ）

    今後、審議会において議論を深めていただき、後期のリーディングプロジェクトを

前期以上に良いものとしていきたいと思っているので、よろしくお願いします。


